



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

La Eco Travesía, "El Desafío a la Meseta Jacobacina" tendrá lugar el presente año durante los días 12, 13 y 14 de Noviembre en Ingeniero Jacobacci.

Organizado por la Coordinación de Deportes de la Municipalidad local, esta competencia deportiva de alta exigencia tuvo su primera edición en el año 2001 y con el transcurrir de los años se consolidó en una de las pruebas que más interés despierta entre los deportistas de la provincia de Río Negro y otras provincias que se convocan con el objetivo de descubrir paisajes rurales desafiando la geografía de la meseta.

En esta oportunidad abarcara un radio aproximado de 50 km a la redonda de Ingeniero Jacobacci recorriendo lagunas; meseta; caminos vecinales y depresiones naturales. Los atletas deberán recorrer un circuito de 160 km divididos en tres etapas, una por día. Las actividades contemplan trekking; mountain bike; canotaje; rappel pruebas de destreza criolla que incluyen rodeo; cabalgata; tirar la taba y atrapar el lechón.

La primera etapa iniciará en la Plaza de los Ferroviarios en inmediaciones a las vías de la emblemática Trochita; puesta en valor y recuperada por el gobierno de la Provincia de Río Negro, que actualmente realiza viajes turísticos hasta el paraje Ojos de Agua. Durante esta etapa deberán realizar 12 km de trekking por el Bajo Colorado luego de lo cual continuarán en bicicleta durante 32 km hasta el Establecimiento Rural Don José en Anecón Chico; lugar en el que pasarán la noche acampando. Es importante destacar que El Bajo Colorado es una depresión de origen cretácico de color rojizo, en este lugar se han encontrado restos de dinosaurios por lo cual es muy atractivo para visitantes. Por otra parte el Establecimiento Don José, ubicado a 45 km de Ingeniero Jacobacci en la zona de Anecón Chico, está desarrollando un proyecto de turismo rural y cuenta entre sus atractivos con un bosque petrificado.

La segunda etapa comprende 5 km de trekking atravesando un arenal para continuar una prueba en kayak y la actividad de rodeo que contempla mañar una oveja. Posteriormente la travesía hacia otro establecimiento rural, actualmente dedicado al turismo; "La Manzanilla" continua con 5 km montando a caballo hasta la laguna; lugar en el que se realiza avistaje de aves. Luego continuando con trekking llegarán al espacio destinado a rappel tras lo cual deberán hachar troncos de leña en la vieja tapera de "La Manzanilla". La ruta continúa por trekking hasta el Establecimiento Mallín



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Grande situado a 23 km de Ingeniero Jacobacci; zona de valles y cañadones en la que tendrán una actividad de rodeo pasando vacas de un corral al otro. Luego en bicicletas retoman por senderos para regresar a Ingeniero Jacobacci.

Por último, la tercera etapa incluye los tres cerros más importantes y característicos que rodean la ciudad: Cerro Pantalla; Cerro Centinela y Cerro de la Cruz, pasando por el sector de chacras lugar en el que deberán realizar destrezas tales como tirolesa; escalera china; atrapar al lechón y tirar la taba.

Contempla equipos de cuatro integrantes 3 masculinos y una femenina y para obtener la clasificación oficial deberán llegar a la meta todos los integrantes del equipo.

La competencia propone jornadas de mucha exigencia física y de equipos solidarios que deben indefectiblemente conformarse como tales para lograr completar las pruebas y llegar a la meta. Implica preparación física; interacción personal; conocimiento de tareas rurales y sobre todo convicción para superar los desafíos geográficos de la meseta.

Por ello:

Autora: Helena Herrero.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés deportivo, turístico, social y comunitario el Desafío a la Meseta a realizarse los días 12; 13 y 14 de Noviembre del corriente año 2021 en la localidad de Ingeniero Jacobacci, organizado por la Coordinación de Deportes de la Municipalidad local.

Artículo 2°.- De forma.